

Cubana Caballero logra mejor marca mundial del año en disco



La Habana, 19 may (RHC) La discóbola Denia Caballero ganó una prueba de control del atletismo cubano celebrada en La Habana, con envío de 68,46 m, para establecer la mejor marca mundial de la temporada.

Con su disparo, la campeona mundial en Beijing-2015 y bronce olímpico en Rio-2016, pasó a liderar el escalafón del orbe delante de la estadounidense Valarie Allman (67.15) y la también cubana Yaimé Pérez (66.75).

Según el estadístico de la Federación Cubana de Atletismo, Alfredo Sánchez, la alumna de Raúl Calderón marcó solo en dos de sus seis intentos, aunque el segundo también le hubiera dado el triunfo (67.72), en una emotiva competencia en la que superó a la campeona de la Copa del Mundo, Yaimé Pérez, segunda con 66.66 m.

Caballero, de 29 años, no sobrepasaba los 68 metros desde hace cuatro años y su mejor registro en la actual temporada, según el portal de la IAAF, era de apenas 63.69 m, conseguido en febrero durante el memorial Aurelio Janet celebrado en Santiago de Cuba.

En abril lanzó en El Salvador 65.93 m, pero ese registro no aparece en la página de la IAAF.

Su resultado del fin de semana levanta expectativas de cara a los Panamericanos de Lima (julio-agosto), donde Caballero aspira a revalidar su corona de Toronto-2015.

Yaimé Pérez, en tanto, prosiguió con su estabilidad de los últimos tiempos, ya que no cometió ningún foul en la prueba y todas sus tentativas superaron los 65 metros.

En otras pruebas, la triplista Liadagmis Povea volvió a superar los 15 metros (15.00 m), aunque otra vez el salto no podrá ser validado como récord al lograrlo con viento favorable superior al permisible (2.1m/s).

Es la segunda vez que Povea salta en la temporada más de 15 metros con viento a favor, pues en marzo pasado logró 15.05 en la Copa Cuba celebrada en La Habana.

En el triple masculino se impuso Christian Nápoles con (17.43 m), delante de Andy Díaz (17.21), Maykel Massó dominó el salto de longitud (8.26 m), Roberto Skyers los 100 metros (10,07 seg) y Luis Enrique Zayas el salto de altura (2.25 m).

El atletismo cubano se prepara con vista a los Juegos Panamericanos de Lima y el Campeonato Mundial de Catar.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/191131-cubana-caballero-logra-mejor-marca-mundial-del-ano-en-disco>



Radio Habana Cuba